
5 Pièces

192 m²

Réf. MCVV1228

849 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  groupe  berti  and  sons  est  fier  de  vous  présenter  cette  magnifique

villa d'architecte nichée au coeur du quartier très résidentiel de minelle,

à mandelieu-la-napoule. Profitez d'un calme absolu et d'une exposition

sud-ouest  idéale,  garantissant  une  luminosité  exceptionnelle  tout  au

long de la journée. Minelle est  réputé pour son cadre de vie privilégié,

son  environnement  verdoyant  et  son  atmosphère  sereine,  loin  de

l'agitation,  offrant  une  qualité  de  vie  incomparable.  Un  potentiel

exceptionnel  pour  une  villa  de  caractère  d'une  généreuse  surface

habitable de 192.71 m² (hors caves et ...

The  berti  and  sons  group  presents  for  sale  a  beautiful  villa  located  in  the  very

residential area of minelle in a quiet area, facing south, with a living area of 178.54

sqm (excluding cellars and garages) on a pretty garden of 995 sqm. It includes: on

the ground floor an independent two-room apartment, an independent garage (22

sqm). Upstairs, with access from the street, a magnificent L-shaped living room, a

semi-open kitchen, two bedrooms, two bathrooms, large cellar and laundry room -

a large garage (20sqm) with a very high ceiling. The villa is very bright, its assertive

style with a ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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